Etat du projet de rénovation de façade à façade des rues Eeckelaers, du Marché et de l'avenue Georges Pètre ; interpellation introduite par M. Rudolph Alexandre, Conseiller communal.

En juillet 2021, une demande de permis d'urbanisme était déposée pour la rénovation de façade à façade des rues Eeckelaers, du Marché et de l'avenue Georges Pètre.

Presque 3 ans plus tard, pouvez-vous nous dire où en est ce projet, sachant que le permis n'est valide que jusqu'à l'automne 2025 ?

Pour ma part, l'absence de budget 2024 couplé aux délais de publication/adjudication du marché public me font craindre le pire quant à la réalisation de ce chantier.

Mes questions sont les suivantes:

- 1. Quel est l'état général de ce projet ?
- 2. Figurera-t-il au budget 2024?
- 3. Accessoirement, quand peut-on espérer le budget 2024 ?
- 4. Est-ce que le marché public a été rédigé et est-il prêt à être publié ?
- 5. Quel est votre estimation du planning et est-on encore dans les délais ?
- 6. Vous nous avez fait voter une demande de subsides régionaux pour une partie de ces travaux. Quel est le risque pour l'obtention de ceux-ci ?

Je vous remercie pour vos réponses.



**Rudolph ALEXANDRE** 

Conseiller communal ECOLO / GROEN